

2017年スタート！ 大切な年 みんなでさらなる成長を！



さあ、新しい年が始まりました。どんな気持ちで新しい年を迎えましたか？
今年みんなにとって大切な年です。あと3ヶ月経てば中学3年生、最高学年になります。そして、それぞれ今後の自分の進路を決定していくこととなります。「どこでもいいや」「行けるところでもいいや」「〇〇さんと同じでいいや」という考えではなく、しっかりと自分の将来を見据え、自分自身で決めなくてはなりません。

今年進路決定をする大切な年であるという自覚を持ち、この1年をどんな年にしたいのか、考えてほしいと思います。もうすでに具体的な目標をかかげている人も、そうでない人も、じっくりと今年の過ごし方の計画を立てましょう。

また、この3学期は3年生に向けての準備期間、進路決定に向けてさらに自分を高める期間にしてほしいと思います。とはいっても、何か新しいことをするというのではなく、まずは『当たり前のことを当たり前にする』こと！ 「時間を守る」、「集中力をつける」、「話をしっかり聞く」、「当番活動や掃除をきちんとする」など、少しいかげんになってきている部分を見直していきましょう。まずはそこからです。当たり前のことを当たり前にするという土台がしっかりできていれば、多少の困難も乗り越えていけるだろうし、何より進路の選択肢も広がり、自分の希望を叶えていけるはずですよ。

3年生につなげる良い3学期にしていこう！

当面の主な予定

- 11日(水) 課題テスト、給食開始
- 12日(木) 生徒会各委員長立候補受付開始(20日まで)
- 17日(火) 1・17防災講話
- 22日(日)～24日(火) 1年生スキー学校
- 27日(金) 各委員長選挙活動開始(2/1まで)
- 2/1(水) 各委員長立候補者立会演説会・投票

委員長選挙スタート!

多くの積極的な立候補を期待しています!



体調管理をしっかりしよう!



例年より長い冬休みでしたが、体調をくずさず元気に過ごせましたか。全国的にはインフルエンザやウイルス性腸炎が流行しているようなので、これからも体調管理に十分に注意してほしいと思います。

また、寒くなってくると、増えてくるのが【遅刻】と【行動の遅さ】。朝起きるのが遅くなったり、寒くて動くのが嫌だったりしますが、そんな時こそ、テキパキと動いて気持ちよく過ごしましょう。